

Pierden fuerza exportaciones en marzo (Reforma 27/04/18)

Pierden fuerza exportaciones en marzo (Reforma 27/04/18) Ernesto Sarabia Cd. de México (27 abril 2018).- En marzo, las exportaciones del País avanzaron 2.61 por ciento mensual, lejos de su registro del 4.21 por ciento del mes previo, en tanto, las importaciones subieron con mayor fuerza para llevar a un incremento en el déficit comercial. De acuerdo con cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), el menor ritmo reportado tuvo que ver con la desaceleración en el componente no petrolero, en especial el manufacturero, y la baja en el petrolero. Las ventas al extranjero pasaron de una variación de 4.36 por ciento mensual en febrero a 2.97 por ciento al mes siguiente, y en el caso de las petroleras de 2.41 a menos 2.05 por ciento, en ese orden. Entre los renglones de las exportaciones no petroleras, las de manufacturas subieron 2.73 por ciento en marzo frente a 4.77 por ciento en el mes previo, como resultado de menor dinamismo en el renglón automotriz, el cual varió 2.86 por ciento contra 9.78 por ciento en febrero. De este modo, el incremento en las exportaciones agropecuarias de 4.87 por ciento en marzo y extractivas de 12.80 por ciento, en el mejor de los casos evitó un freno más pronunciado en el valor de las ventas totales en el mes de referencia.

México hizo exportaciones totales por 38 mil 413 millones de dólares en marzo e importaciones por 39 mil 131 millones de dólares, un 3.19 por ciento de lo contabilizado en febrero. Al mostrar las importaciones de marzo una mayor expansión relativa que las exportaciones, el déficit comercial total del País (exportaciones menos importaciones) se acrecentó 47.80 ciento, a 718 millones de dólares. De acuerdo con la información del Inegi, el desequilibrio total del comercio exterior mexicano se debió a un déficit de mil 979 millones en productos petroleros y un superávit de mil 261 millones en los no petroleros. Por otro lado, si el valor de las exportaciones totales de marzo pasado se compara con las efectuadas en el mismo mes de 2017, se tiene que obtuvieron un aumento de 15.17 por ciento anual y las importaciones de 13.01 por ciento.